

Borbeck. Vom Höltingplatz in die Du-bois-Arena war gestern der närrische Kinderzug auf den Borbecker Straßen unterwegs. Die farbenfrohen Kostüme leuchteten im strahlenden Sonnenschein. Aber seine Tollität Prinz Nico I. und ihre Lieblichkeit Prinzessin Assindia Fee I. hätten sich gern mehr kleine und große Zuschauer an der Strecke gewünscht. „Das Wetter ist so toll. Warum kommen die Leute nicht aus ihren Wohnungen und feiern mit uns ein schönes Karnevalsfest?“, fragten die beiden. Trotzdem ließen sie sich nicht entmutigen, riefen „Kinderkarneval Borbeck – Helau“, warfen Kamelle und tanzten für das närrische Volk auf der Freilichtbühne gegenüber des Schlosses.

Dabei hatten die kleinen nicht immer eine gute Sicht auf die Bühne, weil Eltern und Großeltern zu dicht davor standen. So ging der tolle Tanz der Lolipops nach Michael-Jackson-Hits leider etwas im Gedränge unter. Viele Mütter hatten sich mit ihren Kleinen aufwendig verkleidet. Sie bildeten stets nette Teams. frh-

